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Abstract (en)
The pump has a tubular body (1) extending along a central axis between a pair of ends (3, 4). An inlet valve selectively closes off an inlet orifice (6).
A stem (20) moves axially inside the body between a far position and a near position relative to the inlet orifice. An annular piston (25) slides axially
inside the body and on the stem. The piston and a base (30) comprise annular surfaces for providing mutual contact and forming a discharge valve
(33) for selectively closing off the discharge orifice. A ball-and-socket joint is arranged between an insert (22) and an actuation tube (21).

Abstract (fr)
Pompe comprenant : - un corps tubulaire (1) délimitant intérieurement une chambre de dosage (2) et comportant un orifice d'admission (6), - un
clapet d'admission (10, 11), - un gicleur (20) monté mobile à l'intérieur du corps (1) et comprenant un tube d'actionnement (21) délimitant un conduit
de sortie, un insert (22) assemblé au tube d'actionnement (21) et comportant une base (30) disposée à l'intérieur de la chambre de dosage (2)
en regard de l'orifice d'admission (6), et un orifice d'échappement, - un piston (25) annulaire monté coulissant à l'intérieur du corps (1) et sur le
gicleur (20), le piston (25) et la base (30) comprenant des portées annulaires adaptées pour former un clapet d'échappement (33), un rotulage étant
ménagé entre l'insert (22) et le tube d'actionnement (21).
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